

CAHAYA VERMANSYAH DE JAKARTA, INDONÉSIE UN EX-MUSULMAN PERSÉCUTÉ SE REND EN ENFER POUR VOIR LE SORT DES MUSULMANS

L'année 2004

Je suis un ancien musulman et je haïssais les chrétiens et les juifs. Ma famille a incité à la haine contre le peuple de Dieu. L'islam enseigne que nous devons tuer tous les gens d'autres religions parce qu'ils sont impurs. Ils soumettent tous ceux qui commettent un crime de pensée ou un crime politique aux lois de la charia. Leur seule option est de devenir musulmans. Ceux qui critiquent ouvertement l'islam sont crucifiés. L'une des façons de les punir est de leur couper les mains. Ils lapident les hommes et les femmes adultères. Les maris peuvent battre leurs femmes et les femmes ne doivent épouser que des musulmans. Les maris peuvent divorcer et épouser plusieurs fois, contrairement à la Bible. Les hommes peuvent épouser plusieurs femmes, ce qui nuit à la grâce de Jésus. Si la femme est violée et qu'elle n'a pas 4 témoins, elle sera lapidée à mort.

La charia islamique promeut la torture et la mort par rapport à la Bible qui est le livre de la vie et de l'amour. Voyez les contradictions de ces deux livres. L'amputation des membres est une punition islamique. Car celui qui tue au nom d'Allah est un héros. Il y a des lois pour la pendaison et les coups. La loi la plus douce est celle des cils.

Quand ma famille s'est rendu compte qu'il y avait un groupe de chrétiens qui se cachaient dans le culte avec Jésus, nous avons communiqué avec les autorités. Un jour, un groupe de musulmans a été dénoncé par une autre famille pour s'être converti au christianisme. Les hommes sont arrivés avec des couteaux, des pierres et des barres de fer et ils ont assassiné ce groupe de chrétiens. C'est un groupe violent qui tente de régner en faisant la guerre. La religion islamique est bien plus qu'une secte. C'est un parti unique lié au gouvernement et c'est une faction criminelle. Quelle est la différence entre les trafiquants de drogue et la religion musulmane ? Les deux tuent des gens à cause de leurs intérêts.

Pour ma famille, Dieu avait déjà promis le salut en Jésus. Tout a commencé lorsque mon père a essayé de tuer un chrétien avec un couteau. Il a envahi la maison de l'homme. Les chrétiens étaient à genoux et n'ont à aucun moment arrêté leurs prières.

Mon père, en entrant dans cette résidence, vit l'ange qui était près de l'homme. Il eut peur et s'enfuit, car l'ange pointa l'épée dans sa direction et dit : « Ne touche pas à l'oint de Dieu. »

Mon père est devenu chrétien ce jour-là et a raconté cette histoire à la famille. Ma famille croyait en mon père parce que je savais qu'il n'était pas homme à mentir, mais ma famille voulait être fidèle aux lois musulmanes.

Ma mère, craignant beaucoup que la famille ne subisse un châtement, dit à mon père de ne pas se convertir à Jésus. Mon père a dit : « La Parole de Dieu dit que nous ne devons pas aimer nos parents plus que Jésus. Je reste avec Jésus, et je vais en Australie. Le témoignage de mon père a eu un impact profond sur nos vies. En Australie, c'était un autre homme. Toute la famille s'est rendue à Jésus et a quitté notre pays. Ils voulaient la liberté d'adorer Dieu. Je n'ai pas voyagé avec eux parce que j'étais une femme mariée ; Seuls moi et mon mari, qui s'est également converti à Jésus, sommes restés en arrière.

La conversion de mon mari n'a pas été facile, il a failli me tuer avec un fouet. J'ai été fouettée parce que je ne voulais pas servir Mohammed, jusqu'au jour où Jésus est apparu à mon mari, Il a montré les marques des clous dans Ses mains. Mon mari a touché Ses mains.

Jésus a dit : « Je ne suis pas un esprit, je suis ressuscité, et je suis vivant, ta femme est sur le droit chemin, un jour ton corps sera glorifié et immortel si tu me suis. »

Mon mari tomba à genoux devant Jésus qui s'en alla en le laissant heureux. Mon mari ne cesserait jamais d'être musulman si quelque chose de surnaturel ne se produisait pas qui changerait sa vie. Après ce jour-là, mon mari et moi avons rejoint des chrétiens.

Nous avons commencé à prêcher l'Évangile et une commission d'évangélistes a été formée. Cette commission commença à gagner beaucoup d'âmes. Un jour, nous nous sommes agenouillés pour prier. Nous étions 9, y compris moi et mon mari. Un groupe musulman est arrivé au lieu de rendez-vous. Les trois frères ont réussi à s'échapper. Les six frères ont été ligotés et battus. Ils étaient très furieux contre nous et ont dit que nous

méritions la mort. J'ai vu des démons posséder ces hommes. J'ai été pris en charge avec le groupe. Ils nous ont emmenés en captivité. Nous étions pendus la tête en bas. Nous avions les pieds et les mains enchaînés. L'évangéliste qui priait à haute voix a eu la langue coupée. Nous saignons tous de nos blessures. Ils nous ont frappé la tête avec des pierres de pont tranchantes. Nous étions en train de mourir la tête en bas. Nous ne savons pas où ils nous ont emmenés. Ce que je peux dire, c'est que nous étions à l'agonie de la mort, passant par le froid et le sang. Ils nous ont traités de traîtres.

Mes yeux se sont assombris et mon esprit s'est éteint. Quand je me suis réveillée, je n'étais pas dans mon corps qui était suspendue. Cinq de ces frères étaient morts. Celui qui était encore en vie, son cou coupé et mort à ce moment-là. Mon esprit a vu cette scène horrible à ce moment-là.

Six anges sont descendus du ciel et chacun a emmené l'un d'eux dans la gloire. Leurs âmes ont été rassemblées et emmenées au paradis. Cela m'a rendu très heureux de savoir que toutes leurs souffrances avaient une récompense.

L'ange m'a conduit au royaume des cieux, où j'ai vu de beaux bâtiments d'or qui ressemblent à des châteaux. C'est un endroit merveilleux. Il n'y a pas de description pour parler de l'immensité de ce lieu. Les 5 frères qui ont été martyrisés avec moi sont entrés dans leurs maisons et leurs noms sont écrits sur des plaques d'or. On les appelait les héros de la foi. Ils étaient heureux de recevoir des récompenses dans les cieux pour leurs efforts.

L'ange et moi sommes descendus du ciel en captivité.

Les musulmans ont pris les 5 corps et les ont enterrés. Quand un musulman a traîné mon corps pour l'enterrer, il m'a emmené dans un endroit loin de la vue des autres. L'ange à côté de moi lui est apparu et lui a dit : « Tu ne peux pas enterrer ce corps. Elle ne mourra pas, car je l'emmènerai dans une maison, et l'on soignera ses blessures. Ce musulman était paralysé sans croire qu'il voyait un ange. Avec beaucoup de crainte de l'ange, il n'a pas enterré mon corps.

Puis un ange m'a emmené dans une autre famille chrétienne. Mais ceux qui avaient peur de perdre leur famille et qui ont renié Jésus. Ils ne voulaient pas mourir à cause de leur famille et de leurs biens matériels. Ces chrétiens ont été forcés de servir Mohammed.

ENFER

L'ange m'a emmené dans un endroit où les musulmans étaient en guerre contre l'armée. Et beaucoup de ces musulmans ont été tués pendant la guerre. Et leurs âmes sont descendues en enfer. J'ai vu quand la terre s'est ouverte et a englouti leurs âmes à l'intérieur. L'ange et moi sommes descendus par le trou qui s'ouvrait sur le sol.

Nous atteignons la bouche de l'enfer qui a une porte et une serrure. L'entrée de l'enfer s'est ouverte avec la présence de cet ange. Nous sommes entrés et sommes restés dans la bouche de l'enfer. Des dents poussaient à cet endroit et transperçaient l'âme de ces gens. Beaucoup d'âmes ont été transpercées et mâchées par la bouche de l'enfer. Et une force poussait les âmes vers le bas.

L'ange et moi sommes descendus dans la gorge de l'enfer et nous avons atteint l'œsophage. Le tourment dans l'œsophage infernal est terrible. Les âmes de cet endroit sont écrasées.

Nous sommes allés dans l'estomac de l'enfer. Le feu y est mélangé à de l'acide. Les âmes de cette région ont eu leurs corps fondus. Les larves de feu ont un effet corrosif qui gâte les âmes qui sont tombées à cet endroit. J'ai senti la grande température de cet endroit. La chaleur est insupportable et fait tout ce qui s'approche de la fonte. Le niveau de soufre qui est concentré dans cette région laisse la chaleur beaucoup plus chaude. Je transpirais sans arrêt et ma peau commençait à sécher. J'ai eu une grande déshydratation qui m'a fait vieillir.

Nous sommes allés dans les entrailles de l'enfer. C'est là que se trouvent les pires personnes du monde qui ont commis les péchés les plus cruels. Des gens qui ont démembré leur prochain, commettant ce terrible péché. Beaucoup de boue sombre et pourrie remplie d'excréments, d'urine et d'animaux pourris. Cet endroit était le plus sale que j'ai marché et le plus puant. Les bactéries infernales dévoraient les corps des âmes. Des vers de 10, 20 et 50 centimètres se nourrissaient d'âmes. Ces vers mordaient les âmes et aspiraient toute la substance jusqu'à ce que les gens soient flétris comme un fruit de la passion.

J'ai vu un endroit en enfer qui broie les viandes à cause de sa forte gravité. Les âmes ont été battues et écrasées. Ces minuscules petits morceaux gémissaient et se déplaçaient. Rien n'est mort à cet endroit. La mort ne tue pas ce qui est déjà mort. Mais les douleurs mortelles restent à jamais en ce lieu. La mort est sur la terre, fauchant ceux qui sont vivants. L'enfer est un lieu de mort. Il n'y a pas de vie là-bas, la mort ne peut pas les tuer ou leur ôter la vie parce que ceux qui vivent en enfer ont déjà eu la vie enlevée.

L'ange et moi sommes allés dans le foie de l'enfer. Quand nous sommes arrivés, les flammes ont grandi et nous ont recouverts. Le feu a essayé de nous renverser, mais la lumière qui enveloppait l'ange nous a protégés. Cette partie de l'enfer a un feu féroce qui dévore les âmes qui s'y trouvent. Cet endroit ressemble à une bête, tout ce qui était là voulait nous attaquer. Ces choses avaient une vie. J'ai vu plusieurs yeux dans l'enfer qui nous observaient, moi et l'ange. Le feu rugissait comme un lion.

SORCELLERIE

Nous sommes allés au poumon gauche de l'enfer et avons contemplé une ligne spirituelle qui atteignait la terre. L'ange dit : « C'est le lien spirituel fort de la terre avec l'enfer. Cette connexion se fait par le biais du satanisme, de la sorcellerie et d'autres fausses religions. Toute sorcellerie pratiquée sur terre est liée aux poumons de l'enfer. J'ai observé que de cet endroit s'écoulait une grande quantité d'énergie infernale vers la terre. Toute cette force maléfique s'est élevée sur terre et a permis aux gens de pratiquer l'occultisme.

ESPIONS DÉMONIAQUES

Nous sommes allés à l'œil droit de l'enfer. Il y a un endroit où la terre est surveillée par des espions démoniaques. Ils peuvent voir certaines églises qui posent des problèmes et prévoient de les attaquer.

TECHNOLOGIE

Nous sommes allés dans l'esprit de l'enfer et avons vu Satan assis sur son trône. C'est là que les grandes inventions technologiques, chimiques et scientifiques sont mises en avant pour détruire l'humanité.

Mohammed musulman

L'ange m'a montré beaucoup de musulmans en enfer. Ils sont là parce que le Coran a fait d'eux des tueurs. Le Coran envoie les épées au cou des chrétiens et ceux qui survivront seront emprisonnés. Ils persécutent et assujettissent les peuples à leurs religions. Ils chassent les gens de la terre pour la dominer. Ils capturent les femmes et les prennent comme épouses, même si elles sont mariées. Ils décapitent les prisonniers, violent les femmes et réduisent les enfants en esclavage. J'ai vu les califes en enfer.

J'ai vu Mohammed en enfer. Il est là pour écrire un autre Évangile au-delà de ce que la Bible enseigne. Mohammed est un menteur ; il a inventé le Coran qui a été conçu en enfer. Ce n'est pas l'ange Gabriel qui lui est apparu, mais Satan qui l'a trompé. Mahomet est en enfer pour avoir été assoiffé de sang et avoir participé à la lapidation.

Je délivre un avertissement de Jésus aux musulmans, convertissez-vous à Jésus ou vous finirez tous en enfer. Arrêtez de croire aux mensonges. Vous dites que les hommes qui meurent en martyrs au nom d'Allah ont le droit d'avoir soixante-douze vierges au paradis. Vous vous suicidez avec des bombes sur le corps et pensez que vous allez au paradis. Vous allez en enfer. J'ai vu beaucoup de musulmans repentis pour avoir commis l'attentat suicide. Ils sont en enfer en ce moment. Le djihad ou la guerre sainte ne vous garantiront pas la vie éternelle, seul Jésus est la vie. Le paradis n'est pas une oasis. Vous n'avez aucune connaissance du vrai Dieu d'amour. Lire:

[Jean chapitre 3 verset 16](#) : « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle.

[Éphésiens chapitre 2 verset 9](#), Le salut n'est pas une récompense pour les bonnes choses que nous avons faites, donc aucun de nous ne peut s'en vanter.

[1 Jean chapitre 3 verset 1](#) : Voyez combien notre Père nous aime, car il nous appelle ses enfants, et c'est ce que nous sommes ! Mais les gens qui appartiennent à ce monde ne reconnaissent pas que nous sommes les enfants de Dieu parce qu'ils ne Le connaissent pas. et [Apocalypse 22](#).

Jésus n'est pas un prophète, Il est Dieu. Lire:

[1 Jean, chapitre 5, versets 11 à 21](#) : Et voici le témoignage que Dieu nous a donné la vie éternelle, et cette vie est en son Fils. Celui qui a le Fils a la vie ; et celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie. Afin que vous sachiez ces choses, je vous ai écrit, à vous qui croyez au nom du Fils de Dieu ; afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle, et que vous croyiez au nom du Fils de Dieu. Et c'est là la confiance que nous avons en lui, que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous exauce ; et si nous savons qu'il nous exauce, quoi que nous demandions, nous savons que nous avons les demandes que nous avons désirées de lui. Si quelqu'un voit son frère pécher un péché qui n'est pas pour la mort, il demandera, et il lui donnera la vie pour ceux qui ne pèchent pas jusqu'à la mort. Il y a un péché jusqu'à la mort : je ne dis pas qu'il priera pour cela. Toute iniquité est péché, et il y a un péché qui ne mène pas à la mort. Nous savons que quiconque est né de Dieu ne pèche pas ; mais celui qui est engendré de Dieu se garde lui-même, et le méchant ne le touche pas. Et nous savons que nous sommes de Dieu, et que le monde entier est dans la méchanceté. Et nous savons que le Fils de Dieu est venu, et qu'il nous a donné l'intelligence, afin que nous connaissions Celui qui est véritable, et que nous sommes en Celui qui est véritable, oui, en Son Fils Jésus-Christ. C'est le vrai Dieu, et la vie éternelle. Petits enfants, gardez-vous des idoles. Amen.

[Colossiens chapitre 1 verset 15](#), Qui est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute créature :

[Colossiens chapitre 2 verset 9](#), Car en Lui habite corporellement toute la plénitude de la Divinité.

[Michée chapitre 5 verset 2](#) : Mais toi, Bethléhem Ephrata, bien que tu sois petit parmi les milliers de Juda, c'est de toi que sortira vers Moi, qui dois être le chef d'Israël, et dont les sorties ont été de tout temps, de toute éternité.

Vous seul croyez en Allah et en son prophète Mohammed qui est en enfer. Mais vous ne croyez pas au Père, au Fils et au Saint-Esprit. Lire:

[Matthieu chapitre 3 versets 16 à 17](#) : Et Jésus, après avoir été baptisé, sortit aussitôt de l'eau, et voici, les cieux s'ouvrirent devant lui, et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe, et se poser sur lui.

[Jean, chapitre 14, versets 16 à 17](#) : Je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure avec vous pour toujours ; Même l'Esprit de vérité ; que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit pas, et qu'il ne le connaît pas, mais vous, vous le connaissez ; car il habite avec vous et sera en vous.

[Matthieu, chapitre 21, verset 19](#), Et voyant un figuier sur le chemin, il s'approcha de lui, et n'y trouva rien, mais seulement des feuilles, et il lui dit : Que désormais aucun fruit ne pousse sur toi, à jamais. Et bientôt le figuier se dessécha.

[Jean chapitre 15 verset 16](#) : Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, mais c'est moi qui vous ai choisis, et qui vous ai ordonnés, afin que vous alliez, que vous produisiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera.

[2 Corinthiens chapitre 13 verset 14](#) Que la grâce du Seigneur Jésus-Christ, l'amour de Dieu et la communion du Saint-Esprit soient avec vous tous. Amen.

et [Éphésiens chapitre 2 verset 18](#) : Car par lui nous avons tous deux accès par un seul Esprit au Père.

L'ange m'a fait descendre.

J'étais dans la maison du musulman. Ils voulaient enterrer mon corps. Je suis resté mort un jour et je suis retourné auprès de ce musulman à qui l'ange avait ordonné de prendre soin de moi. Cet homme est devenu chrétien et, avec sa femme, il s'est occupé de mes souffrances.

J'ai prêché l'Évangile à une jeune musulmane. Elle s'est convertie et s'est enfuie de chez elle pour que ses parents ne le découvrent pas et ne lui appliquent pas de punition.

Je me suis rétabli dans la maison du musulman qui s'est occupé de moi et j'ai voyagé jusqu'à l'endroit où se trouvait ma famille. Mon mari n'est pas revenu et est parti pour toujours dans la gloire avec les autres frères qui sont morts avec lui. Dieu a permis que leurs corps soient enterrés, mais pas le mien. J'étais le témoin du ciel sur terre pour rapporter l'œuvre de la rédemption au peuple musulman.

Jésus offre beaucoup plus que ce que la religion musulmane offre. Jésus a la vie éternelle pour leurs âmes et ressuscite leurs corps qui mourront un jour. L'immortalité sera votre victoire, abandonnez simplement votre vie à Jésus. Au lieu de la haine que vous ressentez pour les gens, l'amour de Jésus envahira votre cœur. Ne tuez pas, aidez les gens et parlez-leur de Jésus. Vous aurez vos récompenses.

Je vous aime tous ; reste dans la paix de Dieu, Amen.